
宣州讯 11 月 19 日上午，区委书
记余宏汉率队专程前往泾县云岭，开
展革命传统教育，重温入党誓词。区
人大常委会主任孙国梁，区政协主席
鲍莎莎，区委副书记何刚，区委常委孙
恒志、王建玲、洪琳、何峻、侯正洲、许
新胜、李卫东随行。

云岭位于泾县以西，被称为“新四
军的摇篮”。1938 年 7 月至 1941 年 1
月，叶挺、项英、陈毅等老一辈无产阶
级革命家在这里指挥全军驰骋大江南
北、抗日救国，用鲜血和生命铸就了永
恒的铁军精神。一下车，余宏汉一行
就来到新四军军部旧址之一的司令部
旧址内瞻仰。在军部参谋处、军部会
议室、作战会议室、叶挺办公室等地，
余宏汉认真听取讲解员的讲解，详细

了解新四军在泾县驻扎期间的光辉历
程。一张张泛黄的照片、一个个逼真
的场景、一件件珍贵的革命文物，真实
地记录了云岭革命英烈在战争年代，
坚守信仰、对党忠诚、舍身取义、浴血
奋战的光辉历史，热血和生命浇灌的
新四军精神深深感染和震撼着每一位
参观者的心灵。

来到新四军史料陈列馆，余宏汉
拾级而上，步行至新四军革命烈士雕
像正前方，举行向革命烈士敬献花篮
仪式。余宏汉神情庄重，缓步走上前
去，悉心整理花篮缎带。随后，全体同
志肃立，向革命烈士默哀，表达对革命
烈士的缅怀和敬仰之情。

在革命烈士雕像前，面对鲜艳的
中国共产党党旗，余宏汉带领大家一
起重温入党誓词。在余宏汉领誓下，
全体同志高举右拳，郑重宣誓：“我志
愿加入中国共产党，拥护党的纲领，遵
守党的章程，履行党员义务，执行党的

决定，严守党的纪律，保守党的秘密，
对党忠诚，积极工作，为共产主义奋斗
终身，随时准备为党和人民牺牲一切，
永不叛党。”用铮铮誓言表达了“不忘
初心、牢记使命”的坚定决心。

随后，余宏汉一行进入新四军史料
陈列馆参观。陈列馆珍贵文物和丰富
史实资料，生动展示了这块红色土地的
光荣历史。余宏汉不时驻足凝视、深情
追思，要求大力加强革命传统教育，把
革命先辈留下的红色基因渗进血液、浸
入心扉，坚定不移听党话、跟党走。

活动中，全体同志纷纷表示，在今后
的工作中将深入学习贯彻落实党的十九
大精神，不忘初心、牢记使命，大力传承
和弘扬新四军铁军精神，为夺取新时代
中国特色社会主义伟大胜利展示宣州气
象、凝聚宣州力量、作出宣州贡献！

学习宣传贯彻党的十九大精神区
委宣讲团成员，区直相关部门主要负
责人等参加活动。 （陈 莉）

责编责编 周健周健 校对校对 陈梦雪陈梦雪 照排照排 朱婷朱婷
本 版 投 稿 信 箱本 版 投 稿 信 箱 ：： jrxzjrxz11b@b@163163..comcom

准印证号：皖L15-008 逢周一、三、五出版网址：http://epaper.routeryun.com/jrxz

2017年11月 日 星期一20
农历丁酉年十月初三

中共宣州区委 主办 第131期（总第1346期）

JIN RI XUAN ZHOU

热烈祝贺宣城市荣获热烈祝贺宣城市荣获
第五届全国文明城市第五届全国文明城市

★11 月 18 日上午，2017NMC安徽
省汽摩联赛暨宣城—华阳河“宣城文旅”
杯全国越野车王T2河道争霸赛开幕式
在溪口镇华阳河举行。省体育局副局长
甄国栋发布开赛令。市委常委、统战部
长、副市长张黎勇致辞。区委副书记、区
长汪侃出席活动开幕式。赛手代表、裁
判长分别宣誓。 （王 香）

宣州讯 11 月 17 日，区十六届
人大常委会召开第六次会议。区
人大常委会主任孙国梁主持会议，
副主任冷晓莲、李峰、钟祖胜出席
会议。区委常委、常务副区长洪
琳，区人民法院，区人民检察院，相
关区直单位负责人，部分乡镇人大
主席及区级人大代表列席会议。

在第一次全体会议上，常委会
组成人员赴宣城高新区就“工业突
破年”活动开展情况进行集中视
察，参会人员先后前往美诺华药
业、海通模具、美乐柯制冷设备和
千缘模具生产现场、研发中心和建
设工地实地走访。在随后召开的

座谈会上，区经信委、区发改委和
高新区相关负责人进行了工作汇
报，与会委员们紧紧围绕“工业突
破年”主题进行了广泛深入研讨。

在第二次全体会议上，首先听取
了十九大报告精神宣讲；听取并审议
通过了《关于 2016 年度宣州区本级
预算执行和其他财政收支审计发现
问题整改情况的报告》，同时进行了
满意度测评；听取并审议批准了

《2017年度预算调整方案报告》；会议
还通过了相关人事任免，孙国梁向本
次会议决定任命人员颁发了任命书，
会议依法组织新任命的人员进行了
宪法宣誓。 （陈二军 兰天云）

孙国梁主持召开区十六届人大常委会第六次会议

党的十九大的胜利召开，一时间，十九
大的精神传遍全社会各行各业。十九大报
告中提出，加强基层组织建设，党的基层组
织是确保党的路线方针政策和决策部署贯
彻落实的基础；以及保障和改善民生要抓
住人民最关心最直接最现实的利益问题等
内容，这些都是在新时代下，为党的基层组
织工作作了明确的指引和指导，也是对基
层一线的党员干部们提出了更高的要求，
指明了正确方向。

11 月 15 日下午四点半左右，笔者来到
鳌峰街道锦城社区，只见社区党委书记彭
鹁的办公室里有几位党员前来办事。彭鹁
说，一会儿他还要去一个拆迁户那里处理
有关事宜。面对笔者的提问，从事社区工
作 11 年多的彭鹁，对十九大的召开表示高
度的关注与重视。“当天，我们组织全体社
区党员干部收看了十九大开幕会，还安排
专人去辖区行动不便的老党员家全程陪同
收听收看十九大直播。”十一月初，彭鹁带
领社区党员干部计划用四周的时间对十九
大报告进行仔细认真的通读学习。

谈起十九大报告的学习，彭鹁可以说是
感悟很多。“十九大报告总结了过去五年的
历史性的发展，也是对未来五年各行各业工
作的指导和指引，在这个新时代中，如何转
变思维观念，紧跟时代脉搏，做好‘新时代’
的社区服务工作，不断提升居民的幸福感，
是我们接下来需要做的工作。”

彭鹁认为，随着时代不断的发展和变
化，居民物质生活水平的不断提高，居民对
社区服务的意识和需求也发生了翻天覆地
的变化。（下转第八版）

一切为了居民的幸福感
吴舒婷

“请大家记录一下的我联系方式，
如果在创业过程中有任何困难需要我
们提供帮助，可以直接联系调研组，或
者联系我，我们一定尽全力为各位服
务。”11 月 15 日在区科创中心召开的政
协“双创”调研工作座谈会上，区政协
调研组成员们纷纷向企业代表提供联
系方式，以便在各企业创业过程中及
时提供咨询服务。

风起，“双创”落地宣州
11 月 15 日上午，调研组踏入区科

创中心的展厅，墙上习总书记的话便
映入眼帘：“敏锐把握世界科技创新
发展趋势，紧紧抓住和用好新一轮科

技革命和产业变革的机遇，把创新驱
动发展作为面向未来的一项重大战
略实施好。”

近年来，我区一直把创业创新作
为推动经济社会跨越式发展的重要抓
手，区政协主席鲍莎莎在《自觉践行新
发展理念 开创政协工作新局面》一
文中指出，区政协已根据区委十三届
三次全会和区委第十三次党代会的部
署，把推进高新技术产业开发区创建、
加快我区“双创”潜能释放作为重点领
域之一，深入开展调查研究。

推进大众创业、万众创新俨然已
经成为我区促进社会就业、提高发展

质量和效益的重要途径，成为事实创
新驱动发展战略、加快经济结构调整
优化的重要支撑。

深化科技体制改革的春风吹进宣
州大地，让创新创业的种子落地发芽，
正待开花。

问诊，把脉“加速”发展
是春风拂面的机遇，也是不进则

退的挑战。
日前，区政协在《打造新引擎 助

推新发展》调研报告讨论稿中指出，我
区“双创”工作虽然取得初步成效，但
与先发地区相比，无论是载体建设水
平还是服务转型升级和创客主体活力
等方面，都有较大差距，亟待进一步加
强和提升。

“互联网企业是不能跟跑的。”政
协委员王小川在座谈会上提出，“追
求创新，不局限于旧的平台、旧的观
念，创新才是一个企业发展的最强动
力。”（下转第八版）

风好正是扬帆时
——区政协调研“双创”工作侧记

叶婷婷

余宏汉率队前往泾县云岭开展革命传统教育重温入党誓词
孙国梁鲍莎莎何刚参加

我区“全方位”筛查督办稳抓信访工作
宣州讯 今年以来，我区坚持“零间

隙”深挖，“全方位”紧盯，严格落实信访举
报线索筛选排查和交办督办等机制，及时
查处和解决损害群众利益的实际问题，稳
步推进信访工作，营造良好社会环境。

全面分析“筛线索”。定期召开信访分
析会议，认真分析、研究和筛查有价值的问
题线索。重点对基层侵害群众利益信访举
报突出问题进行认真摸排，今年以来，共筛
选出 16 个突出问题作为专项治理问题线索
进入办理程序。

全面动员“找线索”。组织全区乡镇、
街道纪（工）委会同涉农、综治等单位，收集
排查反映侵害群众利益方面的信访举报信
息，并严格实行“每月下旬必报告、每件信
息必备案、每条线索必报结”制度，今年以
来，共排查与群众利益相关的线索 35 条。

全面督促“办线索”。对信访反映的线
索实行统一管理制度，严格落实线索“记号
制”、“发号制”、“督号制”和“销号制”。根
据领导批示，按照属地管理分级负责的原
则，及时将信访举报线索转送至责任单位，
限期办理。对于到期未办结、延期办理的
信访件，强化督办，推动办理。

（江书文 王凤萍）


